
 

 

No puedo no expresar mi preocupación por estos resultados y las inevitables consecuencias 

académicas que esto conlleva, que hemos expuesto en todas las instancias en las cuales hemos 

conversado con los y las estudiantes, incluso con sus propios representantes en la mesa 

académica. 

Los profesores han estado disponibles para realizar ajustes razonables, los coordinadores de nivel 

han estado mediando ante las demandas levantadas por cada nivel, sin embargo, esta 

incertidumbre no nos ayuda para planificar alternativas. 

También hemos sostenido reuniones con Directores de Departamento (lo cual fue informado a sus 

representantes en Consejo de Pregrado) para abordar la temática del trato docente, he informado 

los nombres de docentes que fueron mencionados en la mesa académica para la mejora. 

Me preocupa y apena de sobremanera que todo el esfuerzo para enfrentar las consecuencias de la 

pandemia responsablemente en el plan formativo y las flexibilidades que hemos dado durante 

este tiempo estén en riesgo de ser cumplidas. Cómo no apenarme de los múltiples casos 

particulares de sus compañeros que recibo y he recibido en estos días, con sus solicitudes y la 

inminente pérdida de beneficios. 

Finalmente, el documento que nos comparte, respecto a que existe un listado de compañeros 

"funados", es absolutamente contradictorio a todo el trabajo que se ha realizado sobre 

convivencia estudiantil y de la comunidad. 

De corazón, espero que podamos retornar a nuestro lugar de trabajo y estudio para avanzar en las 

mejoras con las cuales estamos comprometidos. 
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